

《单词百科:fertilizer是什么意思?fertilizer怎么发音?fertilizer的解释和用法》

英语单词fertilizer是什么意思?fertilizer怎么读?fertilizer怎么发音?简答网为您整理了fertilizer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fertilizer怎么读

fertilizer的读音:[' f ɜ : t ə l a ɪ z ə (r)]

fertilizer的意思

1、n.肥料, 化肥;受精媒介物;促进发展者;

fertilizer的相关词组

1、fertilizer distributor 化肥撒肥机;

2、boric fertilizer 硼素肥料;

- 3、fertilizer blender 肥料拌和机;
- 4、bacterial fertilizer 细菌肥料;
- 5、checkrow fertilizer planter 带施肥装置的方形穴播机;
- 6、caking fertilizer 块状肥料;

fertilizer的近义词

- 1、**compost** n.堆肥;混合, 合成;
- 2、**dressing** n.穿衣; (拌制色拉用的) 调料;肥料;
- 3、**dung** n.动物的粪便;粪肥;令人厌恶的东西;
- 4、**fertiliser** n.肥料, 化肥;
- 5、**manure** n.肥料, 粪便;

fertilizer的双语例句

- 1、How much fertilizer should be applied on one mu of land?

一亩地要施多少肥?

- 2、These include supplying food to at – risk populations and seeds , fertilizer and animal feed to local farmers.

包括供应食物给危险人群, 给当地农民施肥和动物饲料.

- 3、The fertilizer effectiveness experiment of biological silicon fertilizer and the silicon calcium fertilizer was carried out.

本试验条件下,对生物硅肥和硅钙镁肥进行肥效试验,并探讨硅肥对水稻生长发育和产量的影响.

- 4、No cyanobacterial toxin was determined in leek and soil, suggesting that the safety of cyanobacteria fertilizer.

韭菜和土壤样品中未检测出藻毒素含量,
表明使用蓝藻有机无机复混肥对植物和土壤是安全的.

5、It can be used in oil refining, chemical industry, chemical fertilizer , cold storage, etc.

广泛应用于炼油厂、化工厂、乙烯、化服、冷库及冰箱和建筑业保温隔热.

6、The state allotted them large quantities of chemical fertilizer.

国家给他们调拨了大量化肥.

7、The chemical fertilizer should be well dug in.

化学肥料应该均匀地混入土壤中.

8、He was not only a distinguished writer but a fertilizer of other talents.

他不仅是个杰出的作家,而且还有使人获益的其它才干.

9、Abuse of fertilizer is one of the causes of environmental pollution and the degradation of products.

滥施肥料是造成环境污染、农产品质量下降的原因.

10、Humus is dead, decaying organic matter. NOT inorganic fertilizer.

腐殖质是已死的、腐烂中的有机物质. 而不是无机肥料.

11、Fertilizer enriches the soil.

肥料使土壤肥沃.

12、Chemical fertilizer is must to planting industry , and there exists vast demand.

化肥是种植业必需的商品, 市场广阔.

13、Manual & multicolour more auto drafting Tablet plus clear thick film exposure and fertilizer.

手工套版更在感光片加隔透明厚胶片中曝光加肥.

14、Lu : gui alloy powder , Dianxiejinzhumeng, Guimeng alloy calcium magnesium phosphate fertilizer, composite Guifei, phosphate rock sales.

铝硅 合金粉、电解金属锰、硅锰合金、钙镁磷肥、复合硅肥、磷矿石购销.

15、In 2007 added a seed potato business, and the development of compound fertilizer of corn products.

公司在2007年新增了脱毒马铃薯种薯业务, 并开发了玉米专用复合肥产品.

16、The tractor hauled the fertilizer away.

拖拉机把肥料拉走了.

17、The company said it will stop producing fertilizer in 1990 because of continued losses.

由于持续亏损, 该公司说它将在1990年停止生产化肥。

18、The organic fertilizer shall keep the soil in good heart.

这有机肥一定会使土壤保持肥沃.

以上是简答网为您整理的fertilizer怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于fertilizer的用法、f

ertilizer的释义、fertilizer的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fertilizer>